

「自律・友愛・創造」
 ~ 夢を育み、笑顔に会える、愛いっぱい学校 ~

PROGRESSO

中学3年間で『高校を卒業する力』
 『仕事を続けていく事のできる力』をつけよう

茨木市立三島中学校
 生徒指導通信
 第17号
 生徒指導委員会

飛躍



生活目標は次号でお知らせします！

三島中学校では、インフルエンザが流行っていますが...。病気や感染症なども未然防止が大切です。下記のような事を意識し生活しましょう。

- | | |
|-----------------|-----------------|
| 規則正しい生活(早寝、早起き) | 栄養管理(3食きちんと食べる) |
| 手洗い、うがい | 換気 |
| マスク | など |

元気に過ごせるよう工夫しましょう。

遅刻していませんか？

寒くなり、朝布団から出ることが遅くなっている人もいるのではないでしょうか。しかし、規則正しい生活は健康に過ごすためとても大切です。早く起き、朝ごはんを食べ余裕をもって登校してください。遅刻をしないよう時間を見て行動しましょう。また、あせって登校すると交通事故やけがなどのリスクもあがります。安全に登校するためにも早く家を出ましょう。ご家庭でも早く家を出るように促してください。



良い準備はできていますか。

今年も1ヶ月が終わりました。時間が経つのはとても早いですね。入試に向け、卒業式に向け、先輩になることに向け良い準備はできていますでしょうか。「明日からがんばろう。」とおもっている人も多いかとおもいますが、明日は毎日あります。「今日からがんばる。今からがんばる。」ことを大切にしてください。



不要物は持ち込まない！！

毎年2月には確認していますが、バレンタインなどでお菓子を持ち込むことは許されていません。中学校では不要物を持ち込まないときまっています。学校での受け渡しは禁止していますので理解しておいてください。また、普段から、不要物は持込みが禁止になっています。ここでもう一度確認しておきましょう。下記のようなものは不要物になっています。

- | | |
|-------------|-----------|
| お菓子やジュース | 不必要なお金や財布 |
| 高価、高額な文具や商品 | マンガや雑誌 |
| ゲーム機やスマホ | カードゲーム類 |
| | など |



最近、違反する生徒はいませんがもう一度確認しておいてください。

昼休みの遊び方、マナーについて確認しましょう



昼休みはいろいろなところで過ごせる時間があります。グラウンド、図書室、ホッとルーム、廊下、教室...。どこの場所で過ごすにも、決まりや規則は存在します。ルールを守り楽しく過ごしてください。また、グラウンドで遊んでいる生徒は予鈴で速やかに活動をやめすぐにボールを返却してください。

- | | |
|--------|---------------------------|
| 図書室 | 静かに |
| ホッとルーム | みんながホッとできるように |
| 廊下 | 暴れない、ガラスの近くで暴れない。 |
| グラウンド | 時間を守る。危険なことをしない。周りに気をつける。 |
| 教室 | クラスの雰囲気大切に過ごす。 |

保護者の皆様へ

2017年ももう1ヶ月が過ぎました。学校では、インフルエンザが流行し、学級・学年閉鎖が起きています。健康な体作りと予防についてお声かけをお願いします。通信の17号では、遅刻や不要物の持ち込みについて記載しています。学校でも統一して、声かけを行っていきますので、ご家庭でもご協力とご支援をよろしくお願いいたします。

また、2月になり入試や卒業式の準備・練習が本格化してきます。生徒たちも不安になる時期かとおもいますので、学校と家庭が協力しフォローしていきましょう。1・2年生は、「最高学年として学校を引っ張っていくこと」「先輩としての行動」を声かけしていきます。保護者、教職員がうまく協同することで、子どもたちに力をつけたいとおもっていますのでご協力をお願いします。